



Einladung zum Partneranlass vom 29. Oktober 2019

Bühne frei für unser Clublokal

Liebe Rotarierinnen und Partner, liebe Rotarier und Partnerinnen

Seit Jahren sind wir fast wöchentlich im Gersag zu Gast und geniessen den Lunch. Nun steht unser Stammlokal unter neuer Führung und wir finden es an der Zeit, mehr über diesen spannenden Betrieb zu erfahren.

Andreas Härry ist Gründer und Leiter des Le Théâtre. Er gibt uns Einblicke in die Räumlichkeiten und erzählt viel Spannendes aus der Welt der Musicals. Selbstverständlich wollen wir uns auch kulinarisch verwöhnen lassen!

Datum: Dienstag, 29. Oktober 2019 18.30 Uhr
Ort: Le Théâtre, Gersag, Emmen
Kosten: Fr. 65.-
Anmeldung: bis 22. Oktober 2019 auf www.rc-luzernseetal.ch
Kontakt: rotary.luzern.seeta@gmail.com, Tel. 041 361 11 71

Wir laden Euch herzlich zu diesem besonderen Anlass ein.

Mit lieben Grüssen

Micheal Willi
Präsident

Arno Estermann
Programmchef



WURZELN & FLÜGEL

Luzern-Seetal
Rotary
Club



Andréas Härry (* 11. März 1964 in Bern) ist ein Schweizer Musicalautor, Produzent und Theaterleiter. Ursprünglich war er im Verkauf, Marketing und als Texter tätig und stieg 1996 vollberuflich ins Event-Management ein.

2002 kam sein erstes, abendfüllendes Musical auf die Bühne des Kultur- und Kongresszentrum Luzern: Der Drachenstein (Musik: Jürg Gisler). Dieses Bühnenstück wurde 2003 und 2007 wieder aufgenommen und ist die bis anhin erfolgreichste Musicalproduktion aus der Zentralschweiz. 2005 kam sein zweites Werk auf die gleiche Bühne: Jonas & Madelaine (Musik: Marina Macura) wurde rund 40mal aufgeführt.

Im Herbst 2006 baute Härry zusammen mit Sonja Greber ein Industriegebäude im Süden von Kriens in ein Theater für 350 Personen um.

Im Spätsommer 2017 eröffneten Andréas Härry und Sonja Greber das neue, von ihnen geleitete Le Théâtre in Emmenbrücke. Dort wurde das wiederum von Härry und Straub verfasste Musical 95 - Ninety-Five zur Uraufführung gebracht. Im Dezember 2018 produziert Andréas Härry die Schweizer Premiere des Musicals Sister Act, im darauffolgenden Frühling eine Neuinszenierung der Rockoper Jesus Christ Superstar. Im Dezember 2019 folgt die Schweizer Erstaufführung des Musicals Rock of Ages.

Nebst seinen Funktionen als Theaterleiter sowie Autor und Produzent von Musicals ist Andréas Härry als Journalist für den Anzeiger Luzern tätig.

